
 Come ricostruire la nostra umanità e 
assomigliare davvero al Padre

E’ il cammino più importante. Un cammino che oggi è 
spesso controcorrente, rispetto a come viviamo e agli 
atteggiamenti che, spesso,  inconsapevolmente 
mettiamo in atto. Proviamo allora a ripartire da capo 
con le parole che fondano la nostra umanità: rispetto, 
responsabilità, passione, pazienza, compassione, 
ascolto e gentilezza.
Nella Bibbia è scritto che siamo fatti a immagine e 
somiglianza di Dio: mi sforzo di trovare in me e negli 
altri questa somiglianza, che immagino simile a quella 

che esiste tra famigliari. Un po’ come quando, appena nato un bambino, si cercano i tratti in comune 
con i suoi genitori. Immagino così questa somiglianza, come se tutti insieme, noi della grande famiglia 
umana, ricostruissimo il volto, il cuore, le sembianze di Dio.
Confesso però che faccio fatica, nella violenza e nell’egoismo del mondo di oggi, a ritrovare un pur 
piccolo segno di somiglianza.  E’ stato fin troppo facile rinnegare, dimenticare o zittire la nostra vera 
natura umana, quella fatta ad immagine e somiglianza di Dio. 
Ricostruire la nostra umanità, ecco quel che dobbiamo fare, pazientemente, come un bravo muratore 
che, dopo aver abbattuto un muro pericolante e fittizio, aggiunge pietra a pietra, ripulendole una ad 
una, guardandole alla luce per controllare che si conformino bene e diventino una solida costruzione.
Ed ecco prossimamente le sette piccole pietre, quelle che potranno servirci nel lavoro di riedificazione 
della nostra umanità: sette atteggiamenti da riscoprire, da portare alla luce e rianimare dentro di noi. 
Perché possiamo, almeno qualche volta nella nostra vita, assomigliare davvero al Padre.

di Maria Teresa Abignente (medico e mediatrice famigliare)

                  PPAARROOLLAA  DDEELL  PPAARRRROOCCOO
Cari fratelli e sorelle,
celebriamo in questa domenica il Corpus Domini. Il Signore Gesù parlando ai Giudei dice 
che "Se uno mangia di questo pane vivrà in eterno e il pane che io darò è la mia carne per 
la vita del mondo". Nel Deuteronomio Dio parla al popolo attraverso Mosè dicendo che "il 
Signore tuo Dio ti ha umiliato, ti ha fatto provare la fame, poi ti ha nutrito di manna, che tu non 
conoscevi e che i tuoi padri non avevano mai conosciuto, per farti capire che l'uomo non vive soltanto 
di pane, ma che l'uomo vive di quanto esce dalla bocca del Signore". E' solo la carne del Signore che 
dà la vita al mondo e non il pane che produce l'uomo. La vera vita l'abbiamo prendendo "quanto esce 
dalla bocca del Signore". Potrebbe però sembrare che ciò che viene da Dio sia qualcosa di astratto, 
non tangibile. Invece il Verbo si è fatto carne proprio per metterci di toccare Dio, per permetterci di 
mangiarlo. Quale dono più sublime? Quale cosa più grande di questa? Forse per chi non crede è 
difficile capire l'adorazione e l'onore che noi cattolici riserviamo per il corpus domini. Ma qui siamo al 
centro della fede cristiana! Dio si è fatto uomo! E' questo il grande mistero a cui crediamo. In questa 
settimana invito tutti noi a rinnovare questa fede, ad essere consapevoli del dono che Dio ci ha fatto. 
Ringraziamo e lodiamo!            Tutti di cuore vi benedico   
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SSAANNTTEE  MMEESSSSEE
A seguito delle indicazioni dell’apertura delle 
messe con il popolo, si procede con 
l’indicazione delle sante messe alla presenza 
dei fedeli, di settimana in settimana.



      RIQUALIFICAZIONE ORATORIO COMUNITA'  PASTORALE
La porzione centrale del nostro ORATORIO versa in condizioni 
precarie, la staticità dell’edificio è da tempo compromessa e quindi 
non più in grado di garantire la sicurezza degli occupanti: questo ha 
obbligato alla chiusura del punto di ristoro e delle sale adiacenti.
Un’attenta analisi tecnica della situazione ha messo in evidenza la 
difficoltà di un recupero conservativo: la struttura del tetto e di alcune 
delle pareti, infatti, versano in condizioni tali da non permetterne un 
recupero economicamente ragionevole.

Per questo motivo, consapevoli della complessità dell’operazione, abbiamo istituito una 
commissione specifica composta da tecnici e da gestionali, da giovani volenterosi come 
da vissuti “esperti”, tutti insieme nell’intento di ridare vita alla struttura.
La commissione ha definito come la migliore soluzione sia l’abbattimento della porzione 
pericolante che verrà sostituita da nuova costruzione semplice, modulare, ecologica e 
di facile mantenimento.
Il finanziamento dell’operazione verrà sostenuto mediante la vendita della “casa della 
catechesi” di via Roma: si tratta di due appartamenti di circa 130 mq (SLP) con annesso 
seminterrato, giardino di proprietà e campo da tennis (edificabile); le unità sono 
vendibili sia separatamente che in unica soluzione.
Con il ricavato di questa vendita e con il sicuro e provvido sostegno di tutti, siamo 
fiduciosi di poter consegnare la nuova struttura alla comunità in tempi ragionevolmente 
brevi.
Per ulteriori informazioni o per un appuntamento per visionare la casa fate riferimento a 
Walter Mauri (3316669778)  a Michele Bramani (3311927958) – 
a Daniele Bonanomi (3460907645), oppure visitate il sito della CP SAMZ o 
www.immobiliare.it, entrambi ricchi di dati tecnici e fotografie.
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